## **Nouvelles du 11 juillet 2024** (Sélection DD)

<u>1 – Ukraine:</u> Pour mes amis anglophones, la dernière analyse du colonel US MacGregor paru sous le titre provocateur: « l'OTAN en panique répond à l'attaque d'une force de 900 000 russes.» <a href="https://www.youtube.com/watch?v=MSYDYxwmmyo">https://www.youtube.com/watch?v=MSYDYxwmmyo</a>

Je souscris pleinement aux constats et conclusions clairement exprimés dans cette analyse. Cette vidéo peut être sous titrée en français par réglage.

Par ailleurs, Viktor Orban, premier ministre Hongrois **qui assure la présidence tournante** de l'UE depuis le 1<sup>er</sup> Juillet, s'est lancé, sans perdre de temps, dans un marathon pour la Paix en Ukraine en cherchant à s'informer. Il est allé rencontrer successivement Zélenski, Poutine et Xi Jing Ping avant d'aller représenter son pays au sommet de l'OTAN. **Il est le seul dirigeant occidental vraiment responsable de l'UE, avec une connaissance fraîche, directe et incontestable des positions des différents acteurs majeurs sur ce conflit.** 

Évidemment, son action fait des jaloux et nos va-t-en guerre bien connus, Van der Leyen et Macron en chefs de meute, lui sont tombés dessus en lui contestant son droit à s'informer et bien sûr à toute initiative en faveur de la paix au nom de l'UE: «**Orban: le voyageur de la paix en Ukraine**».

https://www.youtube.com/watch?v=aZoL1znOudM

Il y a aussi deux autres événements importants du moment à évoquer:

- la rencontre à Moscou entre Modi et Vladimir Poutine. Une fois de plus, après ses récents voyages en Asie de l'Est ou centrale (Corée du Nord, Vietnam, Chine et Kazakhstan pour le sommet de l'OCS, le dirigeant Russe prouve à l'occident que réaliser l'isolement de la Russie est aujourd'hui mission impossible. Il montre aussi qu'il est serein et que le mandat d'arrêt international «bidon» lancé à son encontre par une CPI sous pressions occidentales en mars 2023, ne le gêne en aucune manière pour voyager, rencontrer les chefs d'États amis, faire des affaires, développer et entretenir ses réseaux d'amitié.
- La réunion de l'OTAN aux USA, avec l'activisme conjoint de Viktor Orban et d'Erdogan contre le soutien sans fin à l'Ukraine et pour la Paix.

Une excellente interview de l'ambassadeur Chas Freeman sur le sommet de l'OTAN. (en anglais mais pouvant être sous titrée en français par réglage en deux phases: (activer les sous titres en anglais, puis choisir de traduire ces sous titres en français):

«Biden préside un sommet de l'OTAN alors même que Poutine et Orban transforment le monde» <a href="https://www.youtube.com/watch?v=HST6GgXmlfc">https://www.youtube.com/watch?v=HST6GgXmlfc</a>

Le lecteur notera que, par **une étrange coïncidence**, un missile attribué aux russes aurait tué 20 enfants dans un hôpital pédiatrique ukrainien **juste à la veille de l'ouverture du sommet** de l'OTAN, ce qui a provoqué l'hystérie habituelle de la meute médiatique occidentale et donc motivé les membres de l'OTAN les moins bellicistes. Les russes, eux, disent que c'est encore un missile de défense antiaérienne du régime de Kiev qui a dysfonctionné.

En se fondant sur **l'interminable liste de mensonges avérés de l'occident otanien depuis 1990,** et sur l'observation de la grande retenue des russes pour épargner les vies civiles en Ukraine, j'ai évidemment tendance à croire la version russe. Le lecteur observera que l'occident fait beaucoup plus de cas d'un unique missile qu'il attribue aux russes et de la vie d'une vingtaine d'enfants kiéviens, que de 14 000 tonnes de bombes ayant tué plus de 15 000 enfants palestiniens à Gaza. Cherchez l'erreur!

Citation choc (et superbe selon moi) de Viktor Orban, faite le 15 mars 2024

« Cette année, nous pouvons mettre fin à cette époque peu glorieuse de la civilisation occidentale. Nous pouvons mettre fin à l'ordre mondial fondé sur l'hégémonie libérale.

L'esprit progressiste et libéral du monde a échoué. <u>Elle (l'hégémonie libérale) a provoqué</u> guerres, chaos, troubles, effondrement économique et confusion dans le monde. Confusion dans la politique internationale, familles appauvries, détérioration de la sécurité publique dans les rues et <u>sur les places</u>. C'est une époque étrange et un esprit étrange.

Soyons francs. Cet ordre mondial a produit <u>des dirigeants incapables d'être des dirigeants.</u>

<u>Ils ne sont pas aptes à cette tâche.</u> Ils font beaucoup d'erreurs. Et à la fin, ils courent vers leur propre destruction. » Viktor Orban

La lucidité de Viktor Orban me semble aujourd'hui inégalée au sein de l'Union Européenne. At-il fait allusion au Président français lorsqu'il a évoqué des dirigeants inaptes à la fonction qu'ils exercent?

Il est heureux qu'il assure la Présidence tournante du Conseil du conseil européen depuis le 1<sup>er</sup> Juillet.

Son habileté consiste à parler au nom de son pays tout en sachant que **ses interlocuteurs doivent s'imaginer qu'il parle au nom de l'UE.** Les va-t-en guerre néocons européens qui n'ont cessé de promouvoir l'UE en scandant: **«L'Europe c'est la Paix !»**, et qui font l'exact contraire, n'ont pas fini d'être furieux contre lui pour les vérités qu'il assène sans retenue ni complexes à la face du monde. Il lui reste 5 mois et 20 jours pour continuer de s'exprimer en faveur de la Paix et il le fera probablement.

<u>2 – Économie :</u> Vidéo quotidienne du 9 juillet de l'économiste Philippe Béchade sous le titre : «**Sommet de l'OTAN : la France absente** (*le premier jour*), **car trop instable ?** »

https://www.youtube.com/watch?v=sUKf3gb0 2w

Vidéo quotidenne du 10 juillet de Philippe Béchade sous le titre : **«Qui se sacrifiera pour être premier ministre? »**https://www.youtube.com/watch?v=bGKljvakRGE

## 3 – Guerre de Gaza:

Le bilan donné par le ministère palestinien de la santé et repris par l'ONU est aujourd'hui le suivant : **38 243 tués, 88 033 blessés et une dizaine de milliers de disparus.** 

Ce bilan a été contesté un moment par l'exécutif israélien (mais pas par ses services de renseignement) en mai dernier, notamment sur la proportion des femmes et des enfants. Il s'agissait, pour Netanyahou et sa gouvernance d'échapper aux foudres de la Cour Internationale de Justice et de la Cour Pénale Internationale ou, du moins, de retarder l'échéance et de gagner du temps. Ce bilan est aujourd'hui repris par l'OMS et par l'ONU.

Mais voilà que ce bilan est de nouveau remis en cause par **le très sérieux et bien connu journal médical britannique «The Lancet»**, celui dont les autorités exécutives françaises suivaient le moindre avis au sujet de la Covid. Mais cette fois, c'est un bilan en très forte hausse qui est évoqué puisque le Journal fait état d'un bilan humain global à Gaza estimé à **186 000 morts.** 

https://www.thelancet.com/journals/lancet/article/PIIS0140-6736(24)01169-3/fulltext

**Explications:** En se fondant sur les données de tous les conflits armés récents, l'auteur de l'article évoque **les décès indirects** dans la population de Gaza, liés, entre autre, à **la malnutrition «organisée»** par les israéliens, **aux maladies contagieuses** liées au manque d'hygiène, et **au manque de soins** lié à la destruction des capacités hospitalières et au massacre des médecins. L'auteur explique que dans tous les conflits récents, le nombre de victimes indirectes est de 3 à 15 fois supérieur à celui des victimes directes. Il retient le chiffre de 4 très raisonnable pour Gaza, ce qui donne une estimation chiffrée beaucoup plus réaliste du nombre des décès lié à l'opération israélienne: **186 000 !** 

Ces bilans deviennent tellement embarrassants pour les hommes politiques états-uniens que la Chambre des représentants US vient de voter une loi interdisant d'évoquer les nombres de pertes palestiniennes par 269 voix par 144. Ben voyons!....

https://www.middleeastmonitor.com/20240629-genocide-denial-as-us-house-bans-palestinian-death-toll-being-quoted/

Chacun peut comprendre que les 269 députés US qui ont voté cette loi scélérate sont ceux dont les campagnes électorales et les soutiens médiatiques sont financées par les milliardaires de l'AIPAC et se sont les mêmes qui vont se lever pour applaudir à tout rompre Netanyahou le 24 juillet prochain lorsqu'il expliquera au Congrès US qu'Israël est en légitime défense et que les femmes et les enfants qui sont nés palestiniens, sont tous des terroristes.

Ce qui m'inquiète, c'est que nous avons la même situation en France à peu de choses près. On y trouve des juges sayanims prêts à accuser d'apologie du terrorisme tous ceux qui s'opposent à «l'abattage» des «animaux humains» à Gaza, et les membres du parlement, à l'exception de ceux de LFI, diabolisés pour cela, seraient prêts à voter des lois interdisant à quiconque de critiquer la gouvernance israélienne et l'État qu'elle représente. Pensez donc, ce serait de l'antisémitisme, ce mot magique qui permet, en occident otanien, de faire taire les plus audacieux depuis près de 80 ans et qui assure l'impunité totale aux bourreaux et à leurs exactions les plus sordide appliquées à la population palestinienne!

Par ailleurs, le fake narratif de source israélienne du 7 octobre 2011, repris en chœur par les médias atlantistes sans la moindre vérification sous influence des lobbies pro-israël, est aujourd'hui corrigé à la lumière de très nombreuses données officielles et de témoignages inattaquables. Une excellente et courte vidéo **sous titrée en français** et publiée par des professionnels de la chaîne anglo-saxonne DDN (Double Down News), vous est proposée ci-après sous le titre : « **The One Video Israel REALLY Doesn't Want You To See** ». Autrement dit : « **La vidéo qu'Israël ne veut vraiment pas que vous voyez** ».

https://www.youtube.com/watch?v=-mxfnya3ZRc

Il est vrai que la publication de ce genre de reportages télévisés est combattu par la gouvernance israélienne et les lobbies qui la soutiennent parce qu'ils ternissent l'image «virginale» que voudrait se donner la gouvernance de l'État qui s'auto-promeut le plus moral du monde. On se souvient, à cet égard de l'interdiction initiale de l'excellent documentaire filmé en caméra cachée et publié par Al Jazeera : **The Lobby.** 

<u>https://www.rfi.fr/fr/moyen-orient/20180911-qatar-deprogramme-documentaire-explosif-lobby-pro-israelien-americain</u>

<u>4 – Élection française</u>: Une communication du général (2S) Antoine Martinez, relevée sur le site de place d'Armes, me semble mériter l'attention des lecteurs. <u>https://www.place-armes.fr/post/organiser-le-chaos-pour-emp%C3%AAcher-l-alternance-est-ce-raisonnable</u>

Quant à la grande et belle démocratie française, elle est loin d'être sans tâches aujourd'hui:

https://www.youtube.com/watch?v=XJY9-r\_ulAs

A chacun son menu et à chacun de se forger son opinion, bien sûr.